

のぞみ 11月号

川崎市立新城小学校
のぞみ級学級だより
2024.10.30

少しずつ秋が深まり、冬支度を始める季節になってきました。

後期が始まり、もうすぐ1カ月となります。先週の本番に向けて、子ども達は毎日運動会練習に励んできました。当日は、子ども達の生き生きと頑張る姿をご覧になっていただけたでしょうか。ぜひご家庭でもお子さんに感想を伝え、温かい言葉をかけていただけたらと思います。

気温の変化が大きい時期のため健康管理に十分気を付けながら、元気に過ごしてほしいと思います。子どもたちが安心して学校生活を送ることができるよう、担任一同協力して支援していきたいと思います。引き続きご理解とご協力をよろしくお願い致します。

◆◇11月の徴収金について◆◇

教材費（今回は全員です。）と演劇鑑賞教室（12月2日に実施。850円です。）の引き落としは、11月5日（火）になります。ご入金の確認をお願いいたします。

◆◇校外学習について◆◇

子ども達が楽しみにしている校外学習が近づいてきました。事前指導では、子ども達の期待がさらに膨らんでいる様子が伺えました。以前お手紙でお知らせした通り、校外学習当日は個人で交通系ICカードを利用します。お子さんのカードの残額を確認して、不足がないように準備していただきますようお願いいたします。詳しくは、配付したしおりをご確認ください。

◆◇のぞみ級の主な予定◆◇

- 11月8日（金）のぞみ校外学習【ファンタジーキッズリゾート多摩】
※下校時刻が14：50頃の予定です。1・2年生は普段より遅い下校になります。お迎えの時間等ご注意ください。
- 11月14日（木）のぞみ読み聞かせ
- 11月27日（水）のぞみ給食・お誕生日会【10月・11月のお友達】

<シャボン玉って楽しいね、ふしぎだね！！>

10月1日の3・4時間目に「シャボン玉を作ってきれいな虹を調べよう」という理科の出前授業を行いました。お天気が心配でしたが、屋上でシャボン玉をするときには雨も上がり、講師の先生から頂いた特製の枠を使っていろいろな大きさのシャボン玉づくりを楽しみました。

シャボン玉作りを十分楽しんだ後は、教室でコップの上に大きなシャボン玉を作って虹を見たり、魔法の液を垂らして虹の色が変わるのを観察したりして楽しみました。楽しい実験を通して自然の不思議に触れることができました。